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Gerir o Montado para quê?

• Gerir para garantir a sustentabilidade da actividade suberícola

• Gerir para garantir a matéria-prima a uma indústria em (novo) 
crescimento
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Que problemas enfrentamos?

• Perda de calibre

• Perda de quantidade

• Variações da valorização da cortiça por tipologia
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Como promovemos isto e não isto?



Como resolver estes problemas?

• Boas políticas agrícolas e esquemas voluntários de valorização

• Reforço do Montado de sobro como um Sistema Agroflorestal

• Boa coordenação ao nível da fileira

• Boa informação técnica e de mercado para conseguir boas decisões
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Só assim conseguiremos,
como gestores, produzir
mais e melhor cortiça,
enquanto garantimos a
sustentabilidade dos
montados.
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Obrigado!


